

La Chine signale que l'accord entre le Venezuela et la Russie sur la dette est une preuve de crédibilité



Beijing, 16 novembre (RHC)- La Chine a relevé que l'accord signé entre les gouvernements du Venezuela et de la Russie pour le rééchelonnement de la dette de Caracas est une preuve de crédibilité et que l'exécutif vénézuélien a transformé ses promesses en faits concrets.

La Russie et le Venezuela ont signé hier à Moscou un accord de restructuration des paiements de la dette vénézuélienne avec ce pays, accord qui permettra à Caracas d'effectuer des paiements minimum jusqu'en 2026.

« Nous croyons que le gouvernement et le peuple vénézuéliens ont la crédibilité nécessaire pour négocier de façon adéquate le rééchelonnement de la dette » a affirmé le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Geng Shuang, au cours d'une conférence de presse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/147539-la-chine-signe-que-laccord-entre-le-venezuela-et-la-russie-sur-la-dette-est-une-preuve-de-credibilite>



Radio Habana Cuba